



Schlagworte: Spezialinteresse ■ Konfliktvermeidung ■ Wohnraum

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass sein Kind sehr gerne mit Kunststoff-Figuren spielt und dies das Spezialinteresse des Kindes ist.

Wenn die Figuren weggeräumt werden mussten, gab es oft Stress in der Familie.

Der Pflegeschatz

Die Familie hat einen eigenen Bereich eingerichtet, in dem die Figuren stehen bleiben dürfen. Niemand außer dem Kind fasst die Figuren an.



Bild: KI-generiert mit Canva Magic Media

Nutzenbeschreibung

Das hat den Alltag für alle entspannter gemacht.

Zusatzinformationen

Die Familie hat den Bereich im Dachgeschoss eingerichtet.